Fernsehen

TVthek

Radio

Debatte

Österreich

Wetter

IPTV

Sport

News

ORF.at im Überblick

Digitale Medien bei Kindern immer beliebter

Für jedes fünfte Kind gehört Computerspielen zu den liebsten Beschäftigungen. Eine Medienstudie im Auftrag von Landeshauptmann-Stellvertreter Thomas Stelzer (ÖVP) untersuchte, wie beliebt digitale Medien bei Kindern sind.

Die digitale Medienwelt ist inzwischen längst im Kinderzimmer angekommen. Fernsehen, Laptop und Handy sind mittlerweile ständige Begleiter für die Kinder. Vier von zehn Kindern haben über diese Medien sogar einen Internetzugang im Kinderzimmer.

Jedes siebente Kindergartenkind hat Smartphone

Fast jedes siebente Kindergartenkind besitzt mittlerweile ein Smartphone. Der für Bildung zuständige Landeshauptmann-Stellvertreter Thomas Stelzer sieht Handlungsbedarf. Die digitale Welt müsse daher auch in den Schulen und den Kindergärten Einzug halten.

YouTube bei Kindern am beliebtesten

Laut der Studie des Linzer market-Instituts, legen drei Viertel der Eltern fest, wie lange ihre Kinder im Internet surfen dürfen. Am meisten angeklickt wird von Kindern die Video-Plattform YouTube. Laut der Studie sind die digitalen Medien zwar am Vormarsch, am liebsten verbringen Volksschulkinder ihre Freizeit jedoch nach wie vor im Freien.

06.07.2016

mehr Oberösterreich-News >

Social-Media-Dienste aktivieren









Ganz Österreich



- ▶ OÖ-News
- ▶ Radio OÖ
- OÖ heute On demand
- Landesstudio Kontakt